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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Strotkötter, Gerhard     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Frings, Ulrich     
Geißner, Ralf     
Grimm, Sabrina     
Dr. Hecht, Christian     
Hecht, Elke Judith     
Horak, Franz     
Müller, Gabriele     
Quirin, Maurice     
Riffel, Norbert   (Urkundsperson) 
Stenner, Paul   (Urkundsperson) 
 
 
- Schriftführung 
 
Kuhr, Oliver     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Diefert, Tobias     
Ivecen, Kamil     
Stampp, Wolfgang     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Dr. Tress, Peter     
Zaun, Daniela     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anträge 
 
2. Skatepark am Sportzentrum (SPD,CDU,Grüne,FDP,ÖDP) 
 
3. Baumpflanzungen in der Rüsselsheimer Allee (SPD) 
 
 
Anfragen 
 
4. Abriss des ehemaligen Transformatorenhauses einschließlich verschiedener Sachstände 

im Zusammenhang mit der Sanierung des Laubenheimer Parks (SPD) 
 
11. Zufahrt zur Nato-Rampe (SPD,CDU,Grüne,FDP,ÖDP) 
 
5. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 5.1. Unterbringung von Ukraine-Flüchtlingen in Mainz-Laubenheim 

(SPD,CDU,Grüne,FDP,ÖDP) 
 
6. Sachstandsberichte 
 6.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0682/2022, SPD, Ortsbeirat Mainz-Laubenheim 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 7.1. Sitzungstermine 2023 
 7.2. Flüchtlingsunterkunft 
 7.3. Einweihung Ausschank am Rhein 
 7.4. Vorbereitung Jubiläum 
 7.5. Briefkasten Rheinhessen Sparkasse 
 
8. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 16:00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
 
Punkt 1 Einwohnerfragestunde 
 
Mit Anfrage 0685/2022 wurde auf den schlechten Zustand der Rheintalstraße und die 
negativen Begleiterscheinungen für die Anwohner:innen hingewiesen. Diese beinhalten 
Erschütterungen, Lärmbelästigungen und Schäden an den Häusern. 
Die Antwort zu dieser Anfrage veranlasste einen Teil der Anwohnerschaft, eine Unterschriften-
liste zu erstellen, um auf die bestehenden Mängel hinzuweisen. Diese Unterschriftenliste und 
entsprechendes Begleitschreiben an die Dezernentin Frau Steinkrüger wird in Person von 
Hr. Wörner und Hr. Schulz (Rheintalstraße 49 bzw. 46) während der Einwohnerfragestunde 
an den Geschäftsführer übergeben. 
Das Antwortschreiben sei nicht nachzuvollziehen und man bittet um ein Gespräch mit der 
Anwohnerschaft bzw. um einen entsprechenden Ortstermin. 
 
Der Ortsbeirat bekräftigt und unterstützt die Anwohner:innen in ihrem Bestreben und bittet 
um Einbeziehung des Ortsbeirates in dieser Angelegenheit bzw. bei einem Ortstermin.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 2 Skatepark am Sportzentrum (SPD,CDU,Grüne,FDP,ÖDP) 

Vorlage: 1230/2022 
 
Der vom Vorsitzenden vorgelesene und begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
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Punkt 3 Baumpflanzungen in der Rüsselsheimer Allee (SPD) 
Vorlage: 1266/2022 

 
Der vom Vorsitzenden vorgelesene und begründete Antrag wird einstimmig beschlossen. 
Betont wird die Notwendigkeit von Baumpflanzungen in diesem Bereich durch den Begriff 
“Allee”.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 4 Abriss des ehemaligen Transformatorenhauses einschließlich 

verschiedener Sachstände im Zusammenhang mit der Sanierung des 
Laubenheimer Parks (SPD) 
Vorlage: 1265/2022 

 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 11 Zufahrt zur Nato-Rampe (SPD,CDU,Grüne,FDP,ÖDP) 

Vorlage: 1363/2022 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Unterbringung von Ukraine-Flüchtlingen in Mainz-Laubenheim 

(SPD,CDU,Grüne,FDP,ÖDP) 
Vorlage: 0946/2022 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom 20.07.2022 
 
Die Belegung der Sporthalle stellt bei aller Solidarität ein großes Problem für anstehende 
Veranstaltungen der Fastnachtsvereine oder Weihnachtsfeiern dar. 
Herr Riffel bietet deshalb der Stadtverwaltung an, als Alternative übergangsweise auf seinem 
Reitplatz ein großes Zelt aufzubauen, um somit die Veranstaltungen stattfinden zu lassen. 
Er bittet um Kostenübernahme und entsprechende Kontaktaufnahme seitens der Verwaltung.  
 
In diesem Zusammenhang bemängelt Frau Grimm auch die ausstehende Stellungnahme zum 
Sportzentrum Riedhalle (Antrag 0948/2022).    
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Punkt 6 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0682/2022, SPD,  

Ortsbeirat Mainz-Laubenheim 
hier: Brandgefahr und Vandalismus auf dem ehemaligen 
Campingplatz am Rheinufer durch illegales Grillen und 
Feieraktivitäten 
Vorlage: 1263/2022 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 07.09.2022   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.1 Sitzungstermine 2023 
 
Kenntnisnahme der Termine 2023  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 7.2 Flüchtlingsunterkunft 
 
Der Vorsitzende berichtet von Gutscheinen für die Laubenheimer Kerb, die den Flüchtlingen 
zum dortigen Kinderfest zur Verfügung gestellt wurden.                                                                                                                                       
                                                                                                                                     
                                                                                                                                    
 
Punkt 7.3 Einweihung Ausschank am Rhein 
 
Der Vorsitzende verweist auf eine Mail, die alle Ortsbeiratsmitglieder erhielten.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Punkt 7.4 Vorbereitung Jubiläum 
 
Der Vorsitzende berichtet von Aktivitäten anlässlich des nahenden Jubiläumsjahres. Als 
gemeinsame Aktion sei die Pflanzung von 10.000 Blumenzwiebeln sowie eines großen 
Birnenbaums geplant. Die Zusammenarbeit mit der Stadt verlaufe positiv.   
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Punkt 7.5 Briefkasten Rheinhessen Sparkasse 
 
Der sich bislang in den Räumlichkeiten der Mainzer Volksbank befindliche Briefkasten der 
Sparkasse Rheinhessen ist nicht mehr vorhanden. 
Es besteht der Wunsch des Ortsbeirates, dass die Stadt Mainz als Träger der Sparkasse 
(Zweckverband) diesen wieder installieren lässt, da sich eine Vielzahl von Bürger:innen über das 
Nichtvorhandensein beschweren.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                   
Punkt 8 Stadtteilmittel 
 
Der Ortsbeirat beschließt, dass die Stadtteilmittel sowie die Stadtteilkulturmittel dem 
Jubiläumskonto überwiesen werden.  
                                                                                                                                     
                                                                                                                                   
                                                                                                                                     
Ende der Sitzung: 18:05 Uhr 
 
 
 
 
 
 
gez. Gerhard Strotkötter gez. Oliver Kuhr  
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
 
 
 
 
 
 
gez. Norbert Riffel gez. Paul Stenner 
........................................................... ............................................................ 
Urkundsperson Urkundsperson 
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